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 11 月 30 日(木)，ＰＴＡ役員
やくいん

及び体育
たいいく

厚生部
こうせいぶ

の皆様
みなさま

，

駐在所
ちゅうざいしょ

や消防
しょうぼう

署
しょ

の方
かた

の 協 力
きょうりょく

のもと，無事
ぶ じ

マラソン

大会
たいかい

を実施
じ っ し

することができました。ご協 力
きょうりょく

ありがとう

ございました。子
こ

どもたちは，業
ぎょう

間
かん

かけ足
あし

や体育
たいいく

の時
じ

間
かん

に練習
れんしゅう

してきたことを十分
じゅうぶん

に

発揮
は っ き

して，最
さい

後
ご

まであきらめずに精一杯
せいいっぱい

走
はし

ることができました。一人一人
ひ と り ひ と り

がそれぞれ自
じ

分
ぶん

の力
ちから

を出
だ

し切
き

って本当
ほんとう

によくがんばったと思
おも

います。 

また，たくさんの方
かた

に応援
おうえん

に来
き

ていただきありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜学校
が っ こ う

教育
き ょ う い く

目標
も く ひ ょ う

＞ 

心
こころ

豊
ゆた

かで，明
あか

るく，実行力
じっこうりょく

 

のある子
こ

の育成
いくせい

 

 

２学期，たくさんの行事や取組の中で， 

よくがんばりましたね。感動しました！！ 
 

マラソン大会 11/30(木) 

第
だ い

56回
か い

鈴鹿市
す ず か し

小学校
し ょ う が っ こ う

音楽会
お ん が く か い

 ４年生
ね ん せ い

出場
しゅつじょう

 

《児童の感想より》 

・休
やす

み時間，一人一人が練習
れんしゅう

に行
い

っていたので，それも本番
ほんばん

につながったと思
おも

いました。 

本番では，えがおをわすれずに歌ったり，えんそうしたり，ふりつけも間
ま

ちがえずにおどれ

たので，パーフェクトだと思
おも

いました。終
お

わったらほっとしました。 

・何回も練習したら，ハモリが上手になったから，やっぱり練習することが大
だい

事
じ

なんだと思
おも

いました。本番は，今まで何回も練習してきたかいがありました。６分間
ふんかん

のえんそうはいい

思
おも

い出
で

に残
のこ

ると思います。自分的
じぶんてき

にはくいのないいいえんそうだったと思います。 



後
こ う

期
き

児童会
じ ど う か い

役員
や く い ん

の紹介
し ょ う か い

，役員
や く い ん

からのメッセージ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

がんばって活動
か つ ど う

し

てくれています！ 

会長
かいちょう

 ６年 淺野 稜喜（あさの いずき） 

みんなが，楽
たの

しく学校
がっこう

生活
せいかつ

を過
す

ごせるようなイベントを考
かんが

えて，実行
じっこう

していくので，後
こう

期
き

児
じ

童
どう

会
かい

をよろしくお願
ねが

いします。 

 

副会長
ふくかいちょう

 ６年 中島 英誠（なかじま てるま） 

自
じ

分
ぶん

からの発言
はつげん

を増
ふ

やして，自
じ

分
ぶん

の意
い

見
けん

に自
じ

信
しん

を持
も

つことへつなげたい。また，サポートへ

入
はい

るタイミングや言
い

い出
だ

し方
かた

に注
ちゅう

意
い

しながら話
はな

し合
あ

いに参
さん

加
か

したいです。前
ぜん

期
き

のように勢
いきお

いに乗
の

って進
すす

んでいくような感
かん

じではないけれど，先
さき

のことを考
かんが

えてしっかり動
うご

けるメン

バーだと思
おも

うので，前
ぜん

期
き

に負
ま

けないくらいがんばっていきます。 

 

副会長
ふくかいちょう

 ５年 大澤こはる（おおさわ こはる） 

わたしは，学校
がっこう

に行
い

くことがとても好
す

きです。全校
ぜんこう

のみんなにもそんな風
ふう

に「明日
あ し た

も学校
がっこう

に

行
い

きたい」と思
おも

えるような企
き

画
かく

を考
かんが

えたいと思
おも

っています。これからよろしくお願
ねが

いしま

す。 

 

書記
し ょ き

 ６年 藤波 香乃（ふじなみ かの） 

児
じ

童
どう

会
かい

や代表
だいひょう

委員
い い ん

の仲
なか

間
ま

とみなさんが楽
たの

しく学校
がっこう

生活
せいかつ

を送
おく

れるようにがんばります。他
た

学年
がくねん

との交流
こうりゅう

を増
ふ

やし，一人一人
ひ と り ひ と り

の学校
がっこう

生活
せいかつ

が楽
たの

しくなるようにします。みなさんが私
わたし

を

選
えら

んでくれた理
り

由
ゆう

をもとに活動
かつどう

を行
おこな

っていきます。物事
ものごと

をしっかり考
かんが

え，みだっ子新聞
しんぶん

を

読
よ

んでくれる人
ひと

を多
おお

くしたいです。 

 

書記
し ょ き

 ５年 一尾 知輝（いちお ともき） 

児
じ

童
どう

会
かい

に関係
かんけい

したことは，全
まった

くやっていなかったので，初
はじ

めてでわからないことはありま

すが，あいさついっぱいの学校
がっこう

にしたいと思
おも

いますので，よろしくお願
ねが

いします。 

３学期もよろしくおねがいします！！ 


